

レクリエーション・ドライブ

レクリエーションの時間はカラオケ・双六ゲーム・輪投げ等、様々なレクをして楽しんでいます。花も見頃で天気の良い日にはドライブも楽しんでいます。

お楽しみ会・食レク



新しいスタッフ

今年5月から仲まちで働き始めました看護師の近藤です。在宅での看護は初めての為日々新しい学びが多いです。利用者様の健康管理などに加え、仲まちで利用者様が楽しく、穏やかに過ごせるように努めていきたいです。よろしくお願いします。



6月誕生日の方は1名でした。お祝いされるのは照れくさいと言われていましたが、皆さんに祝ってもらって喜ばれていました。初めに皆で歌を歌い、ボーリング大会、おやつ作りを行いました。おやつはフルーツポンチで一人一人好みのものをお皿に盛り付け楽しまれていました。バッチリ美味しかったです。

梅雨入りが発表され毎日ジメジメと過ごしやすい日が続いておりますが皆さんいかがお過ごしでしょうか？

6月はあじさいとしょうぶの花を見学ドライブへ出かけました。初めて来たと言われる方もいて皆さん喜ばれていました。花もちょうど見頃でお天気も良く楽しいドライブ日和となりました。

